



VERTICAL

5

2311 METERS
VIA FERRATA

Einhängen und losklettern!
Clip in and climb on!

RIGIDALSTOCK

BRUNNIHÜTTE – BRUNNISTÖCKLI – RIGIDALSTOCK



Der Klettersteig auf den Rigidalstock hat einige originelle Klettersteig-Passagen in zwei Varianten zu bieten und führt auf einen aussichtsreichen Gipfel. Die Rigidalstockwand sollte nur von geübten Kletterern und nur im Aufstieg begangen werden. Der Rigidalstockgrat (K3) eignet sich auch für Einsteiger und kann im Auf- oder Abstieg begangen werden. Mit der Brunnihütte liegt eine Einkehrmöglichkeit direkt am Weg.

The via ferrata on the Rigidalstock has two separate variants, both incorporating fun and interesting sections. Wonderful views open up at the summit. The Rigidalstock cliff should only be tackled by experienced climbers and only be used for the ascent. The Rigidalstock ridge (K3) is also suitable for beginners and can be used for both ascent and descent. The Brunni mountain hut is a great place to stop off for refreshments along the way.



KLETTERSTEIG IM BRUNNI-GEBIET
VIA FERRATA IN THE BRUNNI-AREA

BRUNNISTÖCKLI

BRUNNIHÜTTE - BRUNNISTÖCKLI



Der Klettersteig am Brunnistöckli ist als Einsteiger- oder Probierklettersteig konzipiert. Zwei Hängebrücken garantieren ein schönes Erlebnis für die ganze Familie. Zur Belohnung bietet sich die Brunnihütte als Einkehrmöglichkeit an.

The via ferrata at Brunnistöckli is designed for beginners and for taster climbing sessions. With two suspension bridges, it offers an exciting experience for the whole family. At the Brunni mountain hut you can reward yourself with refreshments.



ZITTERGRAT

BRUNNIHÜTTE - BRUNNISTÖCKLI VIA ZITTERGRAD



Der Zittergrat am Brunnistöckli ist der ideale Ort, um sich spielerisch an schwierigere Klettersteige zu wagen. Eigens konzipiert als Übungsklettersteig kannst du dich an diesem ausgesetzten und extrem steilen Steig herausfordern.

The Zittergrat on the Brunnistöckli is the ideal place to take on some more difficult via ferrata routes. You can playfully test your mettle on this exposed and very steep via ferrata, which was conceived especially as a practice route.



KLETTERSTEIG IN LITTLE PATAGONIA
VIA FERRATA IN LITTLE PATAGONIA

FÜRENWAND

FÜRENALP TALSTATION - FÜRENALP BERGSTATION




Die Fürenwand ist eine beeindruckend hohe und senkrechte Wand. Die Tour ist enorm steil, ihre Routenführung spektakulär. Eine extrem ausgesetzte Strickleiter ist sicher das Highlight und gleichzeitig die Schlüsselstelle. Sehr erfahrene Klettersteiggeher werden hier wahre Freude haben. Nach einer Stärkung auf der Fürenalp gehts auf dem Wanderweg oder bequem mit der Bahn zurück ins Tal.

The Fürenwand is an impressively high vertical cliff face with a steep and spectacular via ferrata. The highpoint of the climb is a highly exposed rope ladder. Experienced climbers will have real fun here. After a snack at the Fürenalp, you can return to the valley along the hiking trail or travel down quickly and easily on the cable car.



KLETTERSTEIG IM TITLIS-GEBIET VIA FERRATA IN THE TITLIS-AREA




INSIDERTIPP
Bis zum Ausstieg
Schafberg auch
für Anfänger (K2-3)
geeignet.

GRAUSTOCK

JOCHPASS – SCHAFFBERG – GRAUSTOCK



Der Klettersteig auf den Graustock bietet den direkten Aufstieg über einen ausgesetzten Grat. Ein Mix aus Bergweg und teils steilen und ausgesetzten Felsaufschwüngen erwarten dich. Geniesse atemberaubende Tiefblicke in die 700 Meter hohe Nordwand des Graustocks und ins Engelberger Tal. Auf dem Graustock wirst du mit einem herrlichen Panorama über die Gipfel Titlis, Spannort, Rigi, Pilatus und die Berner Alpen belohnt.

The via ferrata on the Graustock is a direct ascent over an exposed ridge. It offers a combination of a mountain path and steep, exposed climbs. Enjoy breathtaking views of the 700-metre-high north face of the Graustock and down into the Engelberg valley. On the Graustock you will be rewarded with a magnificent panoramic view of the Titlis, Spannort, Rigi, Pilatus and the Bernese Alps.

ABENTEUER AM FELS

ADVENTURES ON THE ROCK

Für Einsteiger und Profis: Engelberg ist ein wahrer Geheimtipp, wenn es um sportliche Abenteuer in der Vertikalen geht. Von der Talsohle bis hinauf auf über 3000 Meter über Meer findest du eine Vielfalt auf engstem Raum, die schweizweit wohl einzigartig ist. Taste dich an den leichteren Strecken an ein sichereres und kontrolliertes Klettererlebnis heran oder fordere dich an den technisch anspruchsvolleren Routen heraus! Mit 5 Klettersteigen, 8 Klettergärten, diversen Boulderspots und unzähligen alpinen Kletterrouten bietet die Region alles, was das Kletterherz begehrt.

When it comes to vertical adventures, Engelberg is a real insider tip for both beginners and experienced climbers. Probably nowhere else in Switzerland offers such great variety in such a small area – from the valley floor to heights of more than 3,000 metres above sea level. Test out your skills on an easier, tamer route or challenge yourself on a more technically demanding one. With five via ferratas, eight climbing crags, various bouldering spots and countless Alpine climbing routes, the region offers everything a climber's heart desires.

Routen, Ausrüstung, Bergführer und mehr
Routes, gear, guides and more



AUSRÜSTUNG GET THE GEAR

Miete dein Klettersteig-Set in einem der Sportshops, in der Kräuterhütte (Brunni) oder an der Talstation Fürenalp und schon kann dein Abenteuer losgehen!

Hire your via ferrata kit from one of Engelberg's sports stores, the Kräuterhütte on Bruni, or at the Fürenalp bottom station. Then nothing will stand in the way of your adventure!

BERGFÜHRER GET A GUIDE

Tipps und Tricks zum Thema Klettern? Lass dich von einem erfahrenen Bergführer auf deiner Tour begleiten und unterstützen.

Want to learn some climbing tips and tricks? Get an experienced mountain guide to accompany you on your climbing tour.